



## Dos investigadores de la Usal y la UVa ganan los premios regionales Semilla Empresarial

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Dos investigadores de las universidades de Valladolid y Salamanca han sido galardonados en la primera edición de los Premios Semilla Empresarial de Castilla y León con sus proyectos de plataforma 'online' que permite personalizar los procesos de selección de recursos humanos y un nuevo sistema de seguridad antiterrorista.

La Consejería de Educación, a través de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl), patrocina los I Premios Semilla Empresarial de Castilla y León convocados por la revista 'Castilla y León Económica'. Los galardones distinguen los mejores proyectos de empresa presentados por los participantes del certamen 'Vivero Universitario de Promotores Empresariales' y por estudiantes y recién titulados -dos últimos años-, así como personal docente, investigador, de administración y servicios, y becarios de las universidades de Castilla y León.

El jurado lo componen el secretario general de la Consejería de Educación y comisionado para la Ciencia y Tecnología de Castilla y León, Juan Casado; la socia fundadora de la revista, Luisa Alcalde; el director de dicha publicación, Alberto Cagigas; el presidente del Consejo Social de la Universidad de Valladolid, Gerardo Gutiérrez; el responsable de Banca Transaccional de la Territorial de Castilla y León de Banco Santander, Marcos Prieto; el director de Alentia Capital Alternativo, Javier Cid; el gerente de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores Salvador Mulero, y Jesús de Andrés, de Fuescyl.